

**Kapitalismus heißt Krise.
Wirtschaftskrise:**



**Gemeinsam kämpfen!
Gegen Gentrifizierung
und hohe Mieten**

**Immobilienkonzerne enteignen -
Wohnraum vergesellschaften!**

In der Wirtschaftskrise flüchten KapitalistInnen in den Immobilienmarkt. Sie machen damit aus der bereits überbewerteten Ware Wohnraum ein für viele kaum, für andere gar nicht mehr bezahlbares Gut. Die Spekulation mit Wohnraum verspricht ihnen wachsende Profite.

Für uns bedeutet das, dass sich die längst angespannte Situation auf dem Wohnungsmarkt weiter verschärft.

Wo Luxussanierungen, hohe Mieten und Umwandlung in Eigentum bereits verheerende Auswirkungen für uns brachten.

Wo Gentrifizierung, Verdrängung und Vertreibung längst zum Alltag ganzer Stadtteile gehören, sollen die Mieten jetzt noch weiter in die Höhe getrieben werden.

Schluss damit!

Sorgen wir gemeinsam dafür, dass unsere Wohnungen nicht länger eine Ware sind!

www.gemeinsamgegenkrise.tk

